



Demande renseignement s'il vous plait merci par avance

Par **heather86**, le **26/04/2013** à **17:45**

Bonjour,

Depuis 3 ans que mon ex à récupérer la garde des filles.

Le dialogue fut laborieux au début, puis c'est améliorer, grâce aux différents courriers envoyés. Ce qui m'a fait culpabiliser énormément.

Mais un doute subsiste, car depuis peu ma fille de 6 ans est incontrôlable, je soupçonne qu'il l'influence, car il n'arrête pas de comparer les filles à nos caractères respectifs et à la morphologie, en plus il se contredire sur les différents moyens d'éductions.

J'ai l'impression qu'il favorise ma plus jeune au détriment de la plus grande de 7 ans, a pour conséquence un regret envers son père et de sa belle-mère. Celle-ci ne souhaite plus rester chez son père.

Que puis-je faire pour obtenir la garde de la plus grande ?? **merci**